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.令和６年度 第 1 回えびの市男女共同参画推進審議会の会議結果の概要 

開催日時 令和６年７月４日（木）    午後1時30分から午後3時15分まで 

開催場所 えびの市役所 ３階 ＡＢ会議室 

出席委員 
佐藤以津子・福重真諭美・御手洗英次 

盛永ちづ子・𠮷田勉・田村誠一（敬称略） 

公開・非公開の別 公開 傍聴者数 0人 

議題 

１ 会長・副会長選出 

２ 男女共同参画事業（令和５年度事業実績及び令和６年度事業計画）について 

３ 審議会等への女性の参加状況について 

会議の概要 

報告・説明事項 

 

１ 会長・副会長選出 

  委員の互選により盛永委員を会長に、御手洗委員を副会長に選出した。 

 

２ 令和５年度事業実績及び令和６年度事業計画等について 

  ・令和５年度事業実績及び令和６年度事業計画等について説明（事務局より） 

  【審議会委員等の意見】 

   ○街頭啓発活動をした以外で地域推進員との連携は、どのようなものを考えているのか。 
   ●地域推進員との連携については、現在は街頭啓発でのご協力を頂いている以外はしていな

いが、今後は連携を深めていきたい。 

 
   ○メディア・リテラシー講座は、男女共同参画や人権に関することが入った良い講座だが、な

ぜ、講座の内容が変わったのか。 
●メディア・リテラシー講座については、子供の学びの機会としては非常に有効だと考えてい
る。講師の先生と話をする中で、もう一歩先の考え方、別の形でする時期ではないかとの意見
をいただき、内容については、すでに鹿児島県では実施していて、大変効果的な講座となって
いる。各学校長にも提案させていただき理解を得ている。 

 

○小学生の高学年は、メディア・リテラシー講座で、中学１年生は今回のジェンダー平等の学
び男女共同参画講座で良いのではないか。 

●メディア・リテラシー講座についても、非常に重要で有用だという意見を踏まえ、両方とも 

できるような形で調整させていただきたい。 
 

○人権セミナーの３回のうち１回が男女共同参画に関連する講座を入れ込むという考えでよ
ろしいか。 
●はい。 
 
○情報誌「とらいあんぐる」が今年度で２０号となるので、記念の特集号にできないものか。 
行政だけではなく、民間グループのきさらぎ会や地域推進員を入れた編集委員会的なものを 
立ち上げるのもいいのではないか。 
●ご相談させてください。 
 

３ 審議会等への女性の参加状況について 

・審議会等への女性の参画状況について説明（事務局より） 

 令和６年度３月末現在の登用率は、目標値３０％に対して２３．８％となった。 
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  【審議会委員等の意見】 

   〇審議会への女性登用について 

・男女共同参画の担当部署として、各課に女性の登用を促すことが言えるのか。 
・女性の意見が大事とかいうが、どうなのか。 
・公募についても女性からは公募がないのか。 
●目標を含め各課には、審議会の委員を推薦する際は女性登用についてお願いしている。 
 女性委員の少ない審議会等は、充て職で団体や関係機関の長が、どうしても男性が多い状況
となっている。 
 各審議会の規約に委員構成で、その他市長が必要と認めるものと規定があるところには 
女性登用を図る手立てを考えていただくようお願いしている。  

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 


